



Contacto:

Robert Breitenstein
Representante de Ventas y Marketing - América Latina
+ 1 954 666-6045 (oficina)
rbreitenstein@arri.com

PARA PUBLICACIÓN INMEDIATA

Programa CPO de ARRI bajo nueva gerencia

- **Arne Stadler se une a ARRI como Gerente Comercial del Programa Certificado de Productos Usados - Sistemas de Cámara e Iluminación**
- **Disponibilidad de productos de cámara e iluminación seleccionados**
- **Comprobación y reacondicionamiento exhaustivos, pruebas funcionales finales y garantía**

Munich, 22 de mayo de 2023 – Al amparo del Programa Certificado de Productos Usados de ARRI (CPO), ARRI ofrece productos técnicamente reacondicionados con la misma garantía que los modelos nuevos. Este programa orientado hacia el mundo ahora está bajo la dirección de Arne Stadler como Gerente Comercial del Programa Certificado de Productos Usados - Sistemas de Cámara e Iluminación. Sigue en esta función a Christian Richter, quien estableció y desarrolló con éxito el programa comercial CPO en ARRI durante los últimos cinco años y quien ahora se abocará a su rol de Gerente General para Ventas y Soluciones EMEA. Arne Stadler reporta directamente a Stephan Schenk, Gerente General de Ventas y Soluciones Globales.

Antes de unirse a ARRI, Arne Stadler estuvo a cargo del desarrollo comercial de cámaras de cine y lentes en Canon para la región europea de habla alemana. Este ingeniero en tecnología filmica y de medios tiene en su haber una vasta experiencia en ventas en la industria y comenzó su carrera como director de fotografía y operador de Steadicam.

El equipamiento que está a la venta en el programa CPO de ARRI es rigurosamente revisado y reacondicionado del punto de vista técnico con el máximo cuidado. Durante el proceso de inspección, cámaras, lentes, luminarias y otros productos son probados, cualquier defecto mecánico es reparado, los componentes electrónicos son actualizados y las partes gastadas se remplazan si es necesario. En todos los productos se instala la versión de software más reciente y se le practica una prueba final de funcionalidad. Solo entonces ARRI



los lanza para su comercialización. Todos los productos del programa CPO de ARRI vienen directamente del fabricante y con garantía.

Para más información sobre el Programa CPO de ARRI visite:
www.arri.com/cpo.

Acerca de ARRI:

“Imágenes inspiradoras. Desde 1917”. ARRI es una empresa global dentro de la industria cinematográfica con cerca de 1600 empleados en todo el mundo. Creada en Munich, Alemania, donde se encuentra su sede central aun en la actualidad, la compañía lleva los nombres de sus fundadores: August Arnold y Robert Richter. Cuenta con filiales en Europa, América del Norte, América del Sur, Asia y Australia.

El ARRI Group está compuesto por las siguientes unidades empresariales: Camera Systems (Sistemas de Cámara), Lighting (Iluminación), Rental (Alquiler) y Solutions (Soluciones), así como su filial Claypaky, todas dedicadas a conectar la creatividad con las tecnologías futuras para las imágenes en movimiento y el entretenimiento en vivo. ARRI es líder en diseño y fabricación de sistemas de cámara e iluminación para la industria filmica, de broadcast, medios y entretenimiento, con una red de distribución y servicio técnico en el mundo entero. Su cartera incluye cámaras digitales, lentes, accesorios para cámaras, tecnología de archivo, cabezales y accesorios de iluminación. Además de ofrecer tecnología exclusiva, los servicios y equipamientos de primer nivel de ARRI Rental brindan paquetes de cámaras, iluminación y grip a producciones profesionales del mundo entero. Soluciones ARRI (ARRI Solutions) ofrece soluciones virtuales y tradicionales de alta calidad en infraestructura para producciones, así como workflows eficientes e integrados para una amplia gama de operadores de estudio, productores y empresas. Claypaky fascina a los públicos en el mundo entero con iluminación para entretenimientos en vivo y en escenarios con tecnología de punta.

En reconocimiento a sus innovadores aportes a la industria filmica y televisiva ARRI ha sido galardonado con 19 Premios Científicos y Técnicos por la Academia de Ciencias y Artes Cinematográficas, y con 6 Premios Emmy de Ingeniería por la Academia de Televisión y la Academia Nacional de Ciencias y Artes Televisivas.

Por locaciones o más información visite www.arri.com